

Perayaan HUT RI ke-79 di Merangin, Seru!

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Aug 21, 2024 - 11:21



MERANGIN - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia di Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Merangin, diwarnai dengan berbagai lomba, Rabu (21/8).

Salah satu lomba yang membuat heboh Kota Bangko adalah 'Hujan bola dari pinggul'. Lomba yang digelar di lapangan Kantor Diskominfo ini, mewajibkan peserta menjatuhkan sebanyak 15 bola kecil dari bagian pinggul peserta. Lah kok bisa?

“Bisa dong. Ada kotak gardus yang tengahnya dibuat lubang bulat untuk keluarnya bola-bola. Kotak gardus itu kemudian menempel di pinggul dengan mengikatnya dengan tali rafia di bagian pinggang,” ujar Anna panitia pelaksana dari lokasi lomba.

Untuk menjatuhkan bola tersebut jelas Kasubbag Umum Diskominfo itu, peserta harus menggoyang-goyangkan pinggulnya dan berbagai cara lain seperti memutar pinggul atau melompat-lompat diiringi musik, sehingga bola-bola itu bisa keluar dari kotak gardus tersebut, seperti hujan bola.

Sedangkan cabang lomba yang nyaris membuat salah seorang peserta terbang, adalah lomba menjepit balon di kedua ketiak dan pergelangan kaki sambil berlari dan melompat.

Nah, saat melompat inilah salah seorang peserta yang berpostur tubuh kecil nyatis terbang terbawa balon. “Alhamdulillah peringatan HUT ke-79 RI di Diskominfo berlangsung sungguh meriah,” ujar Kadis Kominfo Merangin M Arief.

Cabang lomba lainnya yang juga bikin heboh adalah Joget Balon. Balon itu diapil oleh dua wajah peserta, sambil bergoyang mengikuti alunan musik yang diputar Hikmatullah, salah seorang panitia.

Berbagai cabang lomba lainnya yang digelar dalam memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan ke-79 RI di Dinas Kominfo, seperti makan kerupuk yang digantung tanpa dipegang.

Lomba ini sempat membuat penonton tertawa terpingkal-pingkal, karena setiap salah satu sisi kerupuk itu sudah berada dibibir sebelum dimakan, selalu saja lari dan lari lagi, sehingga kerupuk yang tergantung tersebut tak kunjung habis.

Begitu juga dengan lomba lari karung, tidak sedikit peserta yang jatuh saat berlari dengan kedua kaki masuk dalam karung. Untuk lokasi acara berada di atas lapangan berumput yang hijau, sehingga peserta yang jatuh tidak cidera.

Pada hari kedua peringatan HUT Kemerdekaan ke-79 RI di Diskominfo Merangin pada Kamis (22/8), akan dilaksanakan lomba Tarik Tambang, lomba lari membawa kelereng dalam sendok yang digigit, lomba Vollyball, futsal dan lomba lainnya. (IS/kom)